

## **Saat Bersama Komunitas Vespa, Kapolres Sidrap: Jadilah Pelopor Keselamatan Berkendara**

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SIDRAP.INDONESIASATU.ID**

Nov 12, 2022 - 19:44



*Kapolres Sidrap Akbp Erwin Syah, S.I.K*

SIDRAP-- Kapolres Sidrap Akbp Erwin Syah, S. I. K memberikan Arahan saat silaturahmi dengan Vespa Sidrap Bersatu yang berlangsung di Pelataran Pangker, Kel. Lakessi Kec. Maritengae Kab. Sidrap. Sabtu (12/10/2022).

Pada kesempatan ini, Kapolres Sidrap menyampaikan apresiasi dan Penghargaan atas waktu yang diberikan sehingga dapat hadir dalam kegiatan silaturahmi ini.

"Terimakasih pihak panitia pelaksana yang telah mengundang kami, sehingga pada kesempatan ini saya dapat bersilaturahmi di acara yang sangat luar biasa ini", Ujar Kapolres diawal sambutannya.



Selanjutnya Kapolres mengatakan bahwa Polri tidak dapat bekerja sendiri tanpa peran dari masyarakat dalam menjaga kamseltibcar lantas di kabupaten Sidrap.

"Saya harap para raider yang hadir pada kesempatan ini dapat menjadi tauladan dalam berkendara sehingga kamseltibcar lantas dapat terjaga dan menjadi pelopor keselamatan dalam berkendara", Ucapnya.

Kapolres berharap dalam kegiatan ini, diharapkan sebagai ajang untuk mewujudkan Program Prioritas Kapolres Sidrap Sinergi Dalam Penguatan Kamseltibcar Lantas.





"Diawal saya menjabat, saya mempunyai program yakni Sinergi dalam penguatan Kamseltibcar lantas, sehingga dengan kegiatan ini saya berharap Program ini dapat terwujud", harap Kapolres.

Usai melakukan pengarahan selanjutnya melakukan penandatanganan ikrar pelopor keselamatan dalam berlalu lintas bersama para rider dipimpin oleh Kapolres dan Kasat Lantas .

Kegiatan ini dihadiri Dandim 1420 Sidrap Letkol Inf Andika Ari Prihantoro, Waka Polres Sidrap KOMPOL M. AKIB dan PJU Polres Sidrap, Ketua Pengda Ikatan Vespa Indonesia ( IVI ) Sulsel Jumardi, Ketua Kadin Sidrap / Ketua Kadin Riders A. M. Yusuf Ruby, Ketua Bhayangkari Cabang Sidrap Ny Siska Erwin Syah, Kasat Lantas Polres Sidrap AKP Mahrus Ibrahim, Kapolsek Maritengngae AKP Andi Mappahairul , Ketua PWI Sidrap H. Purmadi, Para Ketua club dan perwakilan club Vespa se Sulsel.

(Hasyim)